



ECTA Round Dance Coordinator

Ilona & Stefan Lankuttis

e-mail: round-dance-Coordinator@ECTA.de

Fall Round Up 2012 in Reilingen

Dear dancers,

The Fall Round Up 2012 is now behind us. We think it was a very successful weekend. We believe that most dancers, as well as all Callers and Cuers and everyone else involved in the programme, all went home with a good feeling.

We were exceptionally impressed by the calm kindness that came across from all members of the two hosting Clubs. If there were any questions, or if we needed anything (e.g. more chairs in the meeting room), no problem. All our questions were answered in an unagitated manner.

On stage, there were always drinks and small snacks or fruit for the Callers & Cuers. The same was true for the meeting rooms. Terrific! Of course the dressing rooms were overcrowded as usual. We all know how it is. But there were enough showers. We remember Jamborees with very rudimentary facilities.

The food offered was very tasty and there was something for everyone. Even for vegetarians! Prices for the food were reasonable. Big compliment to the Chef! Terrific!

The attending dancers enjoyed the Round Dance Workshops. On Saturday afternoon, Konrad Krackau & Mir-

Hallo liebe Tänzer,

das Fall Round Up 2012 liegt hinter uns. Wir finden, es war ein wirklich gelungenes Wochenende. Wir glauben die meisten Tänzer sowie auch alle Caller, Cuer und alle anderen die das Programm gestaltet haben, alle sind mit einem guten Gefühl nach Hause gefahren.

Besonders beeindruckt waren wir von der gelassenen Freundlichkeit, die von allen beteiligten Clubmitgliedern der beiden Veranstalter Clubs überkam. Wenn man eine Frage hatte, oder etwas brauchte (z.B. mehr Stühle in den Meeting Räumen), kein Thema. Man bekam völlig unaufgeregt Antwort oder Hilfe.

Auf den Bühnen standen immer genug Getränke für die Caller/Cuer bereit, sowie kleine Snacks oder Obst. Dasselbe auch in den Meeting Räumen. Super! Die Umkleiden waren zwar wie immer völlig überfüllt, aber das kennt man ja. Dafür gab es aber genügend Duschen. Es gab schon Jamborees, wo das Angebot sehr bescheiden ausfiel, und beides nur in sehr rudimentärem Ausmaß zur Verfügung stand.

Das Speisenangebot war auch sehr lecker, für jeden Geschmack war etwas dabei. Auch an Vegetarier wurde gedacht! Und das zu wirklich humanen Preisen. Ein Lob an den Koch, klasse.

Die Round Dance Workshops kamen alle sehr gut bei den Tänzern an. Es gab am

iam Maerzke introduced the Phase II Two Step "Full Speed ahead". Martin Prüfer and Marisa Magnier followed the programme with the Phase IV Slow Two Step "Feathers". And on Sunday morning, Sammy David gave his Farewell Jamboree Workshop, with the Phase V Waltz "Snow".

Once again, we would like to express our thanks to the two hosting Clubs for this beautiful event, which will stay in our memory for some time. Please do it again!

Samstagnachmittag den Twostep Phase II „Full Speed ahead“, vorgestellt von Konrad Krackau und Miriam Maerzke. Danach folgte noch ein Slow Twostep Phase IV „Feathers“, vorgestellt von Martin Prüfer und Marisa Magnier. Am Sonntag gab Sammy David seine Abschiedsrunde bei einer Jamboree mit dem Phase V Walzer „Snow“.

Wir möchten nochmals ein großes Dankeschön an die beiden verantwortlichen Clubs aussprechen für einen wunderschönen Event der uns sicher noch lange in Erinnerung bleiben wird. Ihr könnt gerne noch mal eine Jamboree ausrichten!

Cheers - Viele Grüße

Ilona & Stefan Lankuttis
ECTA Round Dance Coordinator

Fall Round Up 2012

